

Unser Ziel:

Bis zum Sonntag, den 26. Juli 2020, benötigen wir mindestens 100 Haushalte, die an dem Ausbau teilnehmen, ansonsten wird das Vorhaben nicht umgesetzt (auch nicht langfristig)!

Info-Nachmittag:

Am Samstag, den 11. Juli 2020, findet auf dem Außenparkplatz des TSV-Borgfelds (rechts neben Aldi) von 12 bis 19 Uhr eine Veranstaltung mit vielen Informationen und individueller Beratung durch LWLcom statt.

Diskussions-Forum:

Unter folgender Adresse gibt es ein Nachbarschaftsforum zur öffentlichen Diskussion, sowie um organisatorische und technische Fragen zu klären.

Web: <https://bit.ly/glasfaser-forum>

LWLcom (Tarife & Kontakt):

Es gibt für unser Vorhaben eine direkte Website und Email Adresse von LWLcom (mit Bestelloptionen, Zeitplan, Fakten und Beratung).

Web: <https://www.lwlcom.net/borgfeld-west>

Email: borgfeld-west@lwlcom.net

Unsere Vorteile:

- ✓ Tarifangebote mit bis zu 1.000 Mbit/s in beide Richtungen (technisch ist ein Vielfaches möglich)
- ✓ Keine Erschließungskosten für Neukunden im Rahmen der Erstverlegung (siehe Aktionszeitraum)
- ✓ Einsparungen bei den monatlichen Tarifkosten (z.B. günstiger als Telekom)
- ✓ Einfacher Anbieterwechsel und automatische Anschlussübernahme durch LWLcom
- ✓ Kurzfristige Planung, Umsetzung und Inbetriebnahme bis Anfang 2021
- ✓ Anbieter mit 20 Jahren Erfahrung und 350 km Glasfasernetz in Bremen
- ✓ Existierende DSL-Hardware (z.B. FritzBox) kann i.d.R. erhalten bleiben
- ✓ Minimalinvasive Glasfaser-Installation direkt ins Haus (häufig durch existierende Leerrohre)
- ✓ 50% reduzierte Grundgebühr bei verbleibender Restvertragslaufzeit (bisheriger Anbieter)
- ✓ Transparente Umsetzung von regionalem Anbieter (Ansprechpartner vor Ort)
- ✓ Hohe Attraktivität für Mieter da komplette Realisierung ohne Mehrkosten möglich
- ✓ Wertsteigerung des Objektes bei zukünftigem Verkauf und Vermietung
- ✓ Fertige Anschlusskonzepte für unsere Haustypen (z.B. GWB, Libelle, Wümme, etc.)

NACHBARSCHAFTS INITIATIVE

**Partner für
Glasfaser-Ausbau
in Borgfeld-West
endlich gefunden!**

**Schnelles Internet
in den
Bauabschnitten 7+8
und in der
Daniel-Jacobs-Allee**



**Keine Erschließungskosten
im Aktionszeitraum
bis zum 26.07.2020!**

BITTE ÖFFNEN

BITTE WENDEN

NACHBARSCHAFTSINITIATIVE GLASFASER-AUSBAU IN BORGFELD-WEST

Liebe Nachbarn !

Aktuell hat die Corona-Krise gezeigt, wie existenziell wichtig eine zeitgemäße Internet-Anbindung für uns alle sein kann. Die Bewohner des 7. und 8. Bauabschnittes **warten jedoch schon seit 10 Jahren** vergeblich auf den Ausbau einer solchen Anbindung. Die Politik, die Behörden und die Unternehmen spielen ein wildes Ping-Pong, ohne endlich mal Nägel mit Köpfen zu machen.

Zwischenzeitlich ist die (bei uns) derzeit einzige verlegte Technologie (das "gute" alte Kupferkabel) sogar **so veraltet**, dass man sich zwangsläufig fragen muss, ob hiermit der **explodierende Breitbandbedarf** in der Zukunft überhaupt noch zu bewältigen sein wird. Laut Studien verdoppelt (!) sich das genutzte Datenvolumen im Festnetz aktuell alle 3 bis 4 Jahre (Quelle: Breko-Verband). Insbesondere für die zahlreichen jungen Familien – bei denen Mütter und Väter häufig auf digitales Home-Working angewiesen sind – **ist die aktuelle Situation und die langfristige Perspektive nicht mehr länger hinnehmbar**.

Wir als betroffene Anwohner aus den Bauabschnitten 7 und 8 haben in den letzten Jahren immer wieder mit Behörden und zahlreichen Anbietern gesprochen und nun endlich eine tolle Lösung gefunden, die uns für den Stadtteil Borgfeld-West **im Rahmen der Erstverlegung eine kostenlose (!) Anbindung an die modernste Breitband-Technologie (Glasfaser)** ermöglichen könnte. Dies ist eine enorme Ersparnis, da nachträgliche Erschließungen einzelner Haushalte üblicherweise einen Eigenanteil in Höhe von mehreren tausend Euro pro Hausanschluss erfordern.

Die **regional ansässige Firma LWLcom** hat auf unsere Anfrage reagiert und sich entschieden, den Glasfaser-Ausbau in Borgfeld-West (komplett auf eigene Kosten) vorzunehmen, wenn wir **kurzfristig im Bauabschnitt 7 und 8 (sowie in der Zuleitung über die Daniel-Jacobs-Allee) ausreichend viele Haushalte zusammenbekommen**. Hierbei wird jeder interessierte Haushalt direkt an das Glasfasernetz angeschlossen (Fiber-to-the-Home), wodurch wir bereits **in wenigen Monaten extrem hohe Geschwindigkeiten** (aktuelle Tarife mit bis zu 1.000 Mbit/s, technisch ist ein Vielfaches machbar) nutzen könnten.

Wir haben mit der LWLcom final besprochen, dass es ab sofort einen Aktionszeitraum von 3 Wochen gibt (2. bis 26. Juli 2020), in dem alle Neukunden keinerlei Erschließungskosten zahlen müssen (gültig nur im Rahmen der Erstverlegung). Damit jedoch der Ausbau überhaupt stattfindet, müssen wir in diesem Zeitraum mindestens 100 Haushalte zusammenbekommen. Sollten wir dies nicht schaffen, wird der Ausbau – aufgrund der enormen Investitionskosten für LWLcom – gar nicht stattfinden (auch nicht langfristig). Diese Anzahl an verbindlichen Bestellungen (ca. 50% der Haushalte werden benötigt) ist aus unserer Sicht nur zu schaffen, wenn wir als Nachbarn alle zusammen agieren und eine breite Wahrnehmung erreichen.

Am Samstag, den 11. Juli 2020, gibt es einen **Info-Nachmittag von 12 bis 19 Uhr mit LWLcom** auf dem Außenparkplatz des TSV-Borgfelds (rechts neben Aldi) mit vielen Informationen und individueller Beratung durch LWLcom. Außerdem haben wir ein **Nachbarschaftsforum zum direkten Austausch und Klärung spezifischer Fragen** eingerichtet (siehe Rückseite). Alle Tarife und weitere Details findet Ihr im Flyer von LWLcom (anbei) sowie auf der eigenen Website für dieses Vorhaben.

Herzliche Grüße von Euren Nachbarn

Kerstin Ben
Nils Ellendt
André Fuser

Torben Pawlak
Oliver Pfeiffer
Antje Präschoold

Sönke Schwardt-Krummrich
Dorothee Wellens-Mücher
Bianca Widhalm